



Pide Moreira a gobernadores hacerse responsables de seguridad

Rubén Moreira, líder del PRI en la Cámara de Diputados, llamó a los gobernadores de todo el país, así como a las autoridades municipales, a hacerse cargo de la seguridad pública y dejar de echar la bolita “unos a otros”, esto ante la negativa de senadores de oposición de votar en favor de la prórroga de las Fuerzas Armadas para combatir la delincuencia.



Moreira Valdez recordó así las expresiones que solía emitir el expresidente priista Enrique Peña Nieto quien decía que algunos “gobernadores de nada a muertito” en seguridad pública.

El líder de la bancada del PRI reiteró su petición para que senadores de oposición entre ellos los de Movimiento Ciudadano voten a favor de la propuesta.

“Exhortamos a que se haga a favor, porque el país está en un momento muy violento. Les pido que vean el video que subió el señor gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, en el cual manifiesta que si no ha sido por el Ejército mexicano, lo dice textual, hubiera pasado a mayores los incidentes que sucedieron en Zapopan, y obviamente lamentamos la pérdida de vidas humanas, pero él mismo lo dice”.

El pasado domingo un grupo armado desató una balacera en un centro comercial que dejó a una persona muerta.

“Yo exhorto entonces a los diputados, senadores de MC, que sean congruentes con lo que dice su gobernador, porque parecerían dos discursos. Entonces eso es importante que se vea ese video”.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/pide-moreira-gobernadores-hacerse-responsables-seguridad.html>